

# *Bruno Rodríguez confirme la tolérance zéro de notre pays face à la traite de personnes*

---



La Havane, 26 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a confirmé la tolérance zéro de notre pays face à la traite de personnes.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a réitéré que notre pays rejette toute manifestation de ce fléau international, un phénomène qui fauche la vie de milliers de personnes tous les ans.

«Cuba montre une conduite exemplaire dans la lutte contre la traite de personnes et maintient une politique de tolérance zéro face à toutes les modalités de ce fléau » a-t-il tweeté.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a ainsi réagi à l'inclusion de Cuba sur le rapport annuel de Washington sur la traite de personnes.

Cuba apparaît dans le pire de ses niveaux. Pour Washington, notre pays se livrerait à la traite de ses médecins et le Département d'État aurait trouvé de soi-disant indices de travail forcé dans le programme de coopération médicale que Cuba a passé avec bon nombre de pays.

Tout cela intervient au moment où une bonne centaine d'organisations et de personnalités d'un peu partout dans le monde font une campagne mondiale en faveur du Prix Nobel de la Paix pour les brigades médicales Henry Reeve. Celles-ci rappellent le contributeur à la lutte contre le Covid-19 dans bon nombre de pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226853-bruno-rodriguez-confirme-la-tolerance-zero-de-notre-pays-face-a-la-traite-de-personnes>



**Radio Habana Cuba**